

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang senantiasa menyertai penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu. Skripsi ini berjudul “Uji Aktivitas Antibakteri Ekstrak Etanol Daun Senggani (*Melastoma melabathricum* L.) Terhadap Bakteri Patogen Penyebab Diare”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) pada Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S. Pd., M. Si selaku Dosen Pembimbing skripsi dan Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis mulai dari awal hingga selesainya penyusunan skripsi ini sehingga dapat dilalui dengan baik. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc., Ibu Dr. Erlintan Sinaga, M. Kes, dan Ibu Dr. apt. Endang Sulistyarini Gultom, selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan penyusunan skripsi ini.

Penulis ucapkan terimakasih kepada kedua orangtua, Ayah Esron Ginting dan Juwita Br Barus sehingga skripsi ini dapat selesai pada waktunya. Ucapan terimakasih kepada Febrika Dea Br Ginting, Revanta Armana Ginting, dan Renaldi Armana Ginting sudah memberi dukungan kepada penulis. Ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu Penulis, sehingga penelitian ini selesai pada waktunya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang

membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait.



Medan, 26 Januari 2024

Penulis

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Agnes'.

Agnes Adela Br Ginting

NIM. 4191220009

THE
Character Building
UNIVERSITY